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Anfrage: 
Herr Schmidt 
… 
Ich habe eine Anfrage von einem Bürger erhalten: 
Warum hat der Bürgermeister beim Wechsel des Dienstfahrzeuges kein Elektroauto 
erhalten?        
 
 
Beantwortung: 
Mit Amtsantritt thematisierte der Bürgermeister die Beschaffungsmöglichkeit eines E-Autos 
als Dienstfahrzeug für den Bürgermeister. Daraufhin wurde das Thema innerhalb der 
Verwaltung aufgegriffen und im Rahmen der notwendigen Ausschreibung für ein neues 
Leasingfahrzeug intensiv geprüft.   
Im Ergebnis hat sich die Verwaltung zum damaligen Zeitpunkt aus zwingenden Gründen 
gegen die Anschaffung eines E-Autos entschieden. Die Gründe hierfür waren vielfältig. 
Ausschlaggebend war allerdings die Tatsache, dass die Lieferzeiten in der Zeit der 
Ausschreibung für ein E-Auto bei ca. 18 Monaten lagen, für einen Verbrenner bei nur  ca. 7 
Monaten. Problematisch wäre dies in dem Fall geworden, wenn ein anderer Anbieter als der 
bisherige Vertragspartner die Ausschreibung für sich entschieden hätte. Eine Verlängerung 
der Leasingzeit bis zum Zeitpunkt der Auslieferung des E-Autos wäre nicht möglich 
gewesen. Weitere Gründe, die gegen die Anschaffung eines E-Autos sprachen, waren die 
hohen Anschaffungskosten und die daraus resultierend steigenden Leasingkosten sowie die 
Notwendigkeit der Errichtung einer Ladesäule auf dem Parkplatz, welche ebenfalls Kosten 
verursacht hätten. 
 
In diesem Zusammenhang sei aber auch angemerkt, dass seit einigen Jahren in der 
Verwaltung ein E-Auto im täglichen Einsatz ist, welches durch die Mitarbeiterinnen der 
Poststelle genutzt wird.  
 
 
 
 
 
René Zok 
Bürgermeister 
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